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Aumentan las casas de
servicios funerarios en
Zitácuaro y el oriente

- No todas cumplen con los lineamientos de salud

 Ante la pandemia de Covid 19 que ha provocado
un importante número de fallecimientos, a
nivel regional, como en Zitácuaro, han
aumentado las casas con servicios funerarios.

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de mayo de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por la
pandemia de Covid 19 que ha provocado un
importante número de fallecimientos, a nivel
regional, como en Zitácuaro, han aumentado
las casas con servicios funerarios o
establecimientos que se dedican a la venta de
ataúdes. Esto ocurre no sólo en la zona urbana,
sino hasta en las tenencias.

En entrevista, Selene Idalia Arriaga
Mondragón, titular de la Coordinación de
Protección contra Riesgos Sanitarios
(COEPRIS), precisó que por el servicio que
presta este tipo de establecimientos, sin
excepción, todos deben cumplir una serie de
lineamientos que marca la Ley General de
Salud.

Entre los aspectos que deben cumplir las
casas funerarias, está el aviso de funcionamiento, licencia sanitaria, código covid y que se
especifique el tipo de servicio que brindan, esto es, si tienen sala velatoria o solo se dedican
a la venta de ataúdes.

A nivel local, precisó que se tienen registrados 12 establecimientos de este tipo, pero se
está consciente en que hay más, y todos los días se trabaja para que se alinien y operen
dentro de la ley. “Ha sido complicado, sabemos que la mayoría ve por el bien personal, quieren
sacar beneficio de la situación y no les importa la parte social”, expresó.

Arriaga Mondragón, recalcó que por el momento se ha sancionado a 2 establecimientos
por no cumplir con la Ley General de Salud, recientemente sostuvieron una reunión con
propietarios de estos negocios y con representantes legales, para trabajar en conjunto y
regular este sector. Estas acciones van a continuar, ya que sólo el 75% cumplen con todos los
lineamientos.

Evento para recibir carro motobomba es en
agradecimiento a la población que apoyó:

Bomberos
- Llegada será este domingo a medio día en la Unidad Deportiva La Joya.

 Para recibir el camión se tiene previsto un espectáculo musical, con la participación de  grupos
en la Unidad Deportiva La Joya.

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de mayo de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
“Queremos agradecer a la población de
Zitácuaro y de municipios vecinos que nos
hayan apoyado para que este sueño sea una
realidad, sin ellos nada habría sido posible”,
coincidieron los comandantes del Cuerpo de
Bomberos, José Luis y Juan Manuel Pérez
Bernal.

En conferencia de prensa, dijeron que se
espera que el carro bomba que les fue donado
llegue a Zitácuaro el domingo al filo del medio

día, para recibirlo están organizando un
espectáculo musical, donde se tiene prevista
la participación de varios grupos en la Unidad
Deportiva La Joya. El evento es
completamente gratuito, familiar y los
asistentes podrán conocer de cerca a Martín
Vaca de Mexicánicos.

Para ello, desde este viernes ambos
comandantes estarán viajando a Guadalajara
donde se encuentra el camión, al cual se le
han hecho varios cambios y ajustes para que
tenga un excelente desempeño en las labores

que realizan los bomberos todos los días.
Recordaron que desde noviembre del año

pasado se contactaron con el amigo Yoshio,
desde entonces se ha trabajado recolectando
ayuda de los ciudadanos, candidatos, así
como varias autoridades y particulares para
lograr el traslado.

“El domingo va a ser un día importante
para los bomberos de Zitácuaro, para nosotros

es un logro más porque el carro que va a llegar
es una unidad que viene bien equipada, nueva,
y con esto poco a poco se va realizando el
sueño que tenía Miguel Pérez Martínez,
fundador de los bomberos, de tener cada día
mejores unidades y equipos para atender los
reportes de la población”, expresó José Luis
Pérez Bernal.

Agregaron que con la entrada al país del
carro bomba, no sólo se va a entregar equipo
a los bomberos de Zitácuaro, sino que se
apoyará a otros elementos de corporaciones
de distintos puntos del país, entre ellos de
Sinaloa, Tacambaro, Chiapas y de la propia
Ciudad de México.

Aseguraron que a pesar del tipo de evento,
se respetarán todas las medidas sanitarias.
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Llama Comité Estatal de Seguridad en Salud a reforzar medidas sanitarias.
 INE destaca las medidas sanitarias en las casillas para el día de la elección.

“Una súper ola se podría avecinar si no nos cuidamos. No bajemos la guardia, es muy importante
revisar estas proyecciones porque si nos alertan”.

preocupación del SARS-CoV-2 tienen un
potencial aumento o riesgo para la salud
pública, ya que se incrementa también la
transmisibilidad o el daño causado por el
cambio en la epidemiología.

“En el caso de eventos públicos, las
personas de alto riesgo, adultos mayores
que tienen alguna comorbilidad u otra
condición que los hace vulnerables, es
mejor no acudir, para cuidar su salud, pero
la decisión de hacerlo o no se vuelve
propia” destacó la titular de SSM.

Adelantó que se continuará
inmunizando a la población para, con esto,
reducir los brotes e informó que los
adultos mayores de 60 años, maestros y
personal médico de primera y segunda
línea ya fue vacunada, mientras que el
grupo de 50 a 59 años continúa en las
jornadas, así como la aplicación a
embarazadas.

“No podemos dejar de usar el
cubrebocas ni de realizar el lavado de
manos; es recomendable no ir a lugares
de riesgo o públicos si eres mayor de 50
años o si existe una variante en tu salud
porque corres un alto riesgo de
contagiarte”, sostuvo.

Morelia, Michoacán, a 27 de mayo
de 2021.- Ante la presencia de variantes
de preocupación de SARS-CoV-2 en
Michoacán, el Comité Estatal de
Seguridad en Salud lanzó un nuevo
llamado a la población a no relajar las
medidas sanitarias, principalmente en
grupos vulnerables, con mayor
preponderancia en adultos mayores.

“Tenemos la obligación de alertar
porque estamos viendo variables de la
pandemia, entonces es importante tener
todos los cuidados; la prudencia
epidemiológica debe ser una clave”,
destacó durante su intervención la titular
de la Secretaría de Salud de Michoacán
(SSM), Diana Carpio Ríos.

Lo anterior, toda vez que las variantes de

En su intervención, el vocal ejecutivo
del Instituto Nacional Electoral, David
Alejandro Delgado Arroyo, se sumó al
llamado de las autoridades sanitarias para no
bajar la guardia ante el riesgo de un
incremento en los contagios de coronavirus.

“Una súper ola se podría avecinar si
no nos cuidamos. No bajemos la guardia,
es muy importante revisar estas
proyecciones porque si nos alertan”,
afirmó.

En ese sentido, recordó que el INE
cuenta con un protocolo para el día de
la jornada electoral del próximo 6 de
junio, el cual contempla medidas como
el uso obligatorio del cubrebocas al
ingresar a las casillas, con facultad de
retirar a toda aquella persona que se
niegue a portarlo.

Además, en el caso de las casillas
únicas se prevé desinfectar
frecuentemente las manos, evitar
cualquier tipo de contacto físico y, en el
caso de los funcionarios utilizar careta
protectora, entre otras.

Armando Hurtado Arévalo,
secretario de Gobierno, pidió a la
población no caer en exceso de
confianza.

“El virus ahí sigue, no se ha ido y es
importante seguir con las medidas de
prevención. No hay que caer en el
exceso de confianza, porque en una
coyuntura de campaña electoral la
preocupación crece al haber
aglomeraciones sin las medidas de sana
distancia”, sostuvo.

Presenta Mary Carmen Bernal compromisos
sociales para beneficio ciudadano

La candidata abordó una serie de compromisos, que aseguró, dará cumplimento cuando los
habitantes del distrito reafirmen su apoyo a través del voto este 6 de junio.

H. Zitácuaro Michoacán.- Luego de casi
dos meses de campaña y tras haber recorrido
una vez más la zona oriente y la Tierra Caliente
de Michoacán, la candidata a la Diputación
Federal por el tercer distrito de la Entidad,
Mary Carmen Bernal Martínez, llevó a cabo
una serie de compromisos con todos y cada
uno de los ciudadanos de los municipios que
integran la tercera demarcación.

Fuera de la agenda legislativa, que poco
a poco se ha ido nutriendo en cada acto
proselitista, en cada reunión y en cada
encuentro cara a cara con los diferentes
sectores de la sociedad; la todavía legisladora
abordó una serie de compromisos, que
aseguró, dará cumplimento si los habitantes
del distrito reafirman su apoyo a través del
voto en las urnas el próximo 6 de junio.

De entre los compromisos que dio a
conocer la abanderada de los partidos PT-
MORENA-PVEM destacan:

1. No votar nada que vaya en contra del
pueblo, se comprometió a seguir
representándolos desde San Lázaro con el
compromiso de no votar a favor nada que
perjudique a los habitantes, pues “hemos
tenido legisladores que votaron por
iniciativas que terminaron lacerando los
derechos de los ciudadanos” antes bien el
trabajo legislativo será de la mano del pueblo
mencionó.

2. Seguir impulsando desde la curul los
cambios necesarios para consolidar la 4T,
pues el pueblo de México y en especial del
oriente Michoacano votaron en el 2018 con
la esperanza de que llegara un cambio al país,
cambio que todavía no se ha consolidado.

3. Mantener la Casa de Enlace Legislativo
con audiencias ciudadanas, para que el
trabajo legislativo sea más pulido y las
iniciativas de ley tengan un claro sentido
social la todavía legisladora habló de seguir
destinando un día a la semana para atender
de manera personal las inquietudes del
pueblo.

4. Fortalecer y ampliar programas sociales
que ha impulsado en su Casa de Enlace
Legislativo, existen programas que han

operado desde que la candidata de la coalición
“Juntos Hacemos Historia” era legisladora
local y que año tras año se han trabajado en
benéfico de la población del distrito.

5. Realizar gestiones en las diferentes
dependencias de gobierno, ya que se eliminó
el ramo 23 por falta de transparencia los
legisladores no pueden etiquetar, de manera
directa, obra pública, sin embargo será
gestora ante los diferentes órdenes de
gobierno correspondientes.

Matamoros Pte. 2.

Nuevas variantes de COVID-19 mantienen en
riesgo a sectores vulnerables, advierte SSM
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Lucio Barrueta Durán
candidato a la diputación

federal, dispuesto a participar
en debate

* Desmiente declaración de Octavio Ocampo de que ningún otro
candidato quiso debatir

* Asegura que cuenta con la experiencia académica y profesional para
hablar de todos los rubros

Zitácuaro. Mich. A 24 de mayo de 2021.
Tal y como lo había mencionado desde el
pasado 6 de abril, el candidato a la diputación
federal por el distrito 03 de Zitácuaro, Lucio
Barrueta Durán del Partido Movimiento
Ciudadano, aceptó la propuesta del candidato
de la alianza PRI, PAN y PRD, Octavio Ocampo
Córdova de debatir sobre temas de interés en
un evento organizado por el INE.

Ante las declaraciones emitidas este lunes
por el candidato de la alianza PRI, PAN y PRD,
Octavio Ocampo, sobre que ninguno de los
candidatos habían tenido el interés de debatir
sobre los principales temas que aquejan a esta
región del Estado, Barrueta Durán enfatizó que
en diversas ocasiones ha manifestado su
intensión de discutir sobre estos temas, sin
embargo este debate no se dio con la
aceptación de todos los candidatos.

Contrario a lo que que menciona el candidato de la alianza, Lucio Barrueta está dispuesto
a debatir no sólo en temas de seguridad, educación, economía, empleos, obras, sino que
busca cuestionar en ese espacio al candidato sobre la aprobación de un monto autorizado de
endeudamiento a los habitantes de Michoacán, el cual se aprobó durante su función como
diputado local en el Congreso del Estado.

Expresó que la sociedad michoacana debe saber que empresas fueron beneficiadas por
parte de la autoridad con este recurso, el cual se autorizo supuestamente para ejecutar varias
obras, entre ellas la obra de rehabilitación de la Avenida Revolución del municipio de Zitácuaro,
así como otras inconsistencias que se dieron cuando fue presidente municipal de Tuzantla.

 Tavo Ocampo presenta su Agenda Legislativa,
un resumen del diálogo y consulta ciudadana
-Resultado de las propuestas y sugerencias, reunidas en su gira de campaña

Hay agendas prioritarias como la problemática ambiental de la que destacó la urgencia de
legislar y generar presupuesto para actuar frente a retos como el cambio climático.

Zitácuaro, Mich., A 26 de mayo de 2021.
Tras un ejercicio inédito de diálogo y consulta
con los ciudadanos del Distrito 03 con
cabecera en Zitácuaro, Octavio Ocampo
presentó su Agenda Legislativa que llevará a
la Cámara de Diputados para trabajar a favor
de las mexicanas y los mexicanos.

En este marco, agradeció la confianza que

le otorgan ciudadanas y ciudadanos de esta
demarcación electoral para abanderar las
propuestas que son producto de diversos
foros y encuentros a lo largo de más de 50
días de campaña.

Tavo Ocampo se vio acompañado por
diversos sectores de la sociedad como
representantes de los pueblos indígenas,

personas con discapacidad, productores
agrícolas, transportistas, comerciantes,
jóvenes, mujeres, empresarios, profesores,
expresidentes municipales de Zitácuaro,
exdiputados, deportistas, la comunidad
LGBTTTIQ, ambientalistas, personal de salud,
dirigentes partidistas y autoridades auxiliares.

A lo largo de su discurso estableció que
hay agendas prioritarias como la problemática
ambiental de la que destacó la urgencia de
legislar y generar presupuesto para actuar
frente a retos como el cambio climático. Otro
tema que será central en su gestión como

legislador será trabajar y generar acciones
afirmativas para prevenir y erradicar la
violencia contra la mujer y avanzar en una
igualdad sustantiva.

Otros temas a fortalecer serán el acceso a
los derechos a la salud y la educación
mediante iniciativas de reformas y revisión del
presupuesto que se destina a dichos rubros.
Asimismo, revisar acciones en materia de
desarrollo económico y rural, turismo, atención
a personas con discapacidad y a los pueblos
originarios.

Por último, Octavio Ocampo señaló que
será fundamental el acercamiento con los
ciudadanos a través del Parlamento Abierto
que les permita ser parte de las desiciones en
el Congreso de la Unión. Y finalmente, se
comprometió a abrir una oficina para mantener
el contacto permanente con la ciudadanía.

Este domingo, Segunda Fecha
del Campeonato Estatal de
Ciclismo de Montaña, en

Zitácuaro
- Se espera que participen más de 500 penalistas

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de mayo de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Este domingo Zitácuaro será sede de la Segunda Fecha del Campeonato Estatal de
Ciclismo de Montaña, la pista será el estacionamiento de la feria y terrenos aledaños,
a partir de las 9 de la mañana.

Así lo dieron a conocer en conferencia de prensa, integrantes del equipo TEAM
Zitácuaro, encabezado por Fátima Anahí Hijar Marín, que será la anfitriona de este
evento.

En rueda de prensa, la pedalista, expresó que ya se tiene todo listo para recibir a
cerca de 500 competidores del estado así como de Guanajuato, Querétaro y Estado
de México.

Serán 32 categorías, el primer arranque, categorías infantiles a las 9:00 de la
mañana, posteriormente el grupo de corredores elite y el último grupo a la 1:00 de la
tarde.

La pista, será un desafío para los corredores pues tiene unas subidas muy duras,
además de algunas sorpresas, como saltar un vehículo, rampas y segmento de piedras.

Respecto a las inscripciones, comentó que siguen abiertas hasta el día viernes,
mediante depósito, y para obtener mayores informes se cuenta con la página de
Facebook del "Team Zitácuaro" o su perfil personal "Fátima Hijar Marín". Agregó
que el domingo las inscripciones de podrán realizar a partir de las 7:00 de la mañana
hasta las 8:30, media hora antes del arranque de las categorías infantiles.

El "Team Zitácuaro" organizador de la fecha, invitó a todos los corredores locales
a participar, ellos tendrán un precio especial en la inscripción, para que se animen y al
público en general, para que asista y disfrute de un deporte totalmente familiar.

La pista "Sacatamales" con salida y meta en los terrenos de la feria, consta de un
recorrido de 5 kilómetros adentrándose en la tenencia de San Juan Zitácuaro. La
actividad contempla el respeto de todas las medidas sanitarias como: el uso obligatorio
del cubrebocas para los ciclistas, acompañantes y público en general.

 La pista, será un desafío para los corredores pues tiene unas subidas muy duras, además de
algunas sorpresas, como saltar un vehículo, rampas y segmento de piedras.
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Escucha Bedolla propuestas de sectores
sociales; “gobernaremos obedeciendo al

pueblo”, afirma

 “Ustedes son los más indicados para dictar el rumbo que seguirá nuestro proyecto de
transformación para Michoacán; serán quienes nos digan cómo debemos gobernar".

participación ciudadana y diversidad sexual,
a fin de seguir construyendo su Programa de
Gobierno.

“Ustedes son los más indicados para dictar
el rumbo que seguirá nuestro proyecto de
transformación para Michoacán; serán
quienes nos digan cómo debemos gobernar,
y juntas y juntos diseñaremos las políticas de
nuestro estado, porque gobernaremos
obedeciendo al pueblo”, refirió el fundador
de Morena en el diálogo con sectores
sociales.

Puntualizó que algunos de los problemas
de gobernabilidad de Michoacán se deben a
la falta de oportunidades, a la desigualdad
social, y al régimen de corrupción.

Ante ello, en el Foro Cultura de la Paz
indicó que la pacificación del estado será una
de las prioridades de gobierno, al igual que
evaluar, reforzar y optimizar los cuerpos de
seguridad e impulsar la participación
incluyente de la ciudadanía.

Al reunirse con productores de distintos
municipios en el foro agroalimentario y
forestal, Ramírez Bedolla aseguró que una de
las prioridades de su gobierno será la
reactivación del campo michoacano con un

Morelia, Mich., a 27 de mayo del 2021.- El
candidato a gobernador de Morena-PT,
Alfredo Ramírez Bedolla, encabezó tres foros
de participación ciudadana y un encuentro

con asociaciones civiles, en los cuales
escuchó las inquietudes que tienen las y los
michoacanos en temas de cultura de la paz,
desarrollo agroalimentario y forestal,

sistema de crédito y financiamiento accesible
para las y los productores, dejando de lado el
“amiguismo”, la burocracia y el coyotaje;
vigilando también el cambio de uso de suelo e
implementando un Programa Estatal de
Reforestación para regenerar los recursos
naturales.

En cuanto al encuentro con asociaciones
civiles, aseguró que es un impulsor de la
participación incluyente de la ciudadanía: “En
nuestro gobierno, todas y todos quienes lo
deseen tendrán participación, y su voz será
escuchada por igual. Contemplamos
presupuestos participativos para que el
pueblo decida qué obras se construyen,
además de priorizar la participación de mujeres
y jóvenes en las políticas públicas del estado”,
citó.

Alfredo Ramírez se reunió con la
comunidad LGBTT+, a quienes dijo que serán
respetados plenamente sus derechos, y
condenó todo tipo de discriminación, por lo
que ofreció dialogo permanente para trabajar
por una sociedad más respetuosa de las
libertades de las personas.

“En nuestro gobierno, su voz será
escuchada por igual. En este sentido la
sociedad civil organizada será una de las
piedras angulares para ayudarnos a tejer,
impulsar y garantizar la implementación de un
Programa de Gobierno que incluya a todas y
todos por igual”, concluyó.

Mayo

El Distrito de Huetamo, está con el Equipo por
Michoacán: Juan Luis García

-En Juárez, el abanderado del PRD, PRI y PAN a diputado local reconoce el trabajo realizado por la estructura
del tricolor y la convoca a mantenerse unida y organizada para defender la voluntad popular.

El candidato llamó a la estructura del tricolor a invitar a la gente a votar en libertad y a no
permitir que los adversarios pretendan coaccionar el voto amenazando a la ciudadanía.

Juárez, Michoacán, a 28 de mayo de 2021.-
En este Distrito de Huetamo hemos construido
una alianza sólida, fuerte, comprometida con
la gente, y el 6 de junio lo demostraremos en
las urnas con un triunfo contundente, destacó
el candidato del Equipo por Michoacán a
diputado local Juan Luis García Conejo.

En reunión con la estructura del PRI de
este municipio de Juárez, resaltó que la unidad,
la organización y la cercanía con la gente han
sido los ejes torales de esta campaña, “que
hemos ganado a la buena, y ahora nos toca
defenderla”.

En este tenor, el candidato de PRD, PRI y

PAN llamó a la estructura del tricolor a invitar
a la gente a votar en libertad y a no permitir
que los adversarios pretendan coaccionar el
voto amenazando a la ciudadanía,
especialmente a la que menos tiene, con
afirmaciones falsas como la supuesta
desaparición de los programas sociales.

“Aquí, en nuestra región, lamentablemente
hay mucha pobreza desde hace décadas, pero
esta condición se ha exacerbado durante los
últimos tres años. Y ahora resulta que el
partido del Gobierno responsable de esta
situación pretende lucrar con la pobreza de
nuestra gente… ¡eso no tiene nombre!”,

señaló Juan Luis García.
Comparó que la campaña emprendida por

las y los candidatos del Equipo por Michoacán
ha sido ejemplar en todos los sentidos, “y
ahora tenemos que estar más unidos que
nunca para concretar nuestro triunfo en las
urnas”, insistió.

Hizo hincapié en que el domingo 6 de junio
será un día histórico, “el más importante en la
historia reciente del estado, y tenemos que
estar listos”.

Puntualizó que el triunfo electoral será
apenas el inicio del trabajo que, en equipo,
seguirán realizando para que Michoacán se
mantenga en la ruta del desarrollo, “para que
nuestros campesinos, comerciantes y
artesanos reciban apoyos a su altura; para que
nuestras mujeres vivan seguras; para que
nuestros jóvenes tengan oportunidades reales
de salir adelante, no sólo dádivas
gubernamentales”.
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Capacitan a empresarios sobre marca
personal

-A través de esta charla virtual, el especialista explicó las diferencias entre marca personal y marca comercial

 La marca personal, es considerarse uno mismo como una marca comercial, con el objetivo de
diferenciarse y lograr éxito empresarial.

Morelia, Michoacán, a 27 de mayo de
2021.- Diferenciarse de la competencia, ofrecer
valor innovador puede ayudar a elevarse
sobre los demás, a visibilizar en el mercado,
ello abre oportunidades, relaciones, expuso
el mercadólogo Alberto Granja.

Al impartir la charla virtual Branding
personal y la nueva era de las marcas, como
parte de la cartelera de capacitación que ofrece
la Secretaría de Desarrollo Económico
(Sedeco), a través de Espacio Emprendedor,
recordó que la marca personal es considerarse
uno mismo como una marca comercial, con el
objetivo de diferenciarse y lograr éxito
empresarial.

Granja, quien es también maestro en
Administración, enfatizó que una marca
personal se construye día a día y que con ella
se puede vender más que con la comercial.

Dio seis pasos para construir la marca
personal: Definir objetivos, priorízalos, son
de diversa naturaleza y se puede comenzar
contestando preguntas como: qué objetivos
profesionales deseas, a dónde quieres llegar,
¿dónde estarás en tres años?

Los objetivos deben ser específicos,

medibles, alcanzables, realistas y con tiempo
establecido.

Otro paso es determinar al público

objetivo, el nicho al que se le habla, el buyer
person, perfil psicográfico de una persona, lo
que es cualitativo más que cuantitativo.

Un punto más es definir el mensaje y tono
de comunicación. Elegir el canal donde está
el público objetivo, generar mensajes o
contenidos de valor usando palabras e ideas
simples, “ser fiel a ti mismo”.

Mencionó también la importancia de
diseñar la imagen corporativa, planificar
acciones, no improvisar, actuar con
constancia inquebrantable orientada a
alcanzar objetivos.

Recalcó la importancia de medir
resultados, saber el impacto que tiene la
estrategia, en lo que las métricas pueden ser:
alcance, compromiso o visitas, son algunas.
Las métricas nos pueden indicar si vamos en
la dirección correcta para la estrategia de
marketing digital, aseguró.

Sobre las diferencias entre la marca
personal y la comercial, mencionó que la
primera es intransferible, nace y muere con la
persona, genera empatía y confianza de
manera más inmediata; valores y objetivos
responden fielmente a los de la persona; los
clientes querrán con la persona que encarga
a la marca.

La marca personal es ideal en servicios
personalizados como consultorías, dijo, si
bien se necesita mucha reputación para
despertar confianza en patrocinadores e
inversores, y se pueden enfrentar criticas
destinadas al aspecto físico o detalles de la
vida íntima; también abre la posibilidad de
convertirse en influencer.

Presenta Cristóbal Arias su programa
de gobierno para Michoacán 2021-2027

El programa de Arias Solís consta de siete ejes: Educación, Finanzas, Seguridad, Desarrollo
Económico, Salud, Desarrollo Social y Humano, y Gobernabilidad.

Morelia, Mich., 27 de mayo 2021.-
Michoacán es un cuerpo enfermo,
queremos que se recupere, darle la
medicina para que cure sus problemas de
inseguridad, educación, salud pública,
subdesarrollo y deuda, declaró este día
Cristóbal Arias Solís al presentar su
Programa de Gobierno 2021-2027, el cual
recoge el diagnóstico de la problemática
expuesta por la gente del estado y plantea
remediar la situación. Sin embargo, aclaró,
afinaremos el tratamiento de acuerdo con
la evolución del paciente, ya con el
ejercicio del poder y, de ser necesario,
rectificaremos.

Ante los medios de comunicación, el

aspirante de Fuerza por México (FxM) a
la gubernatura estableció que Michoacán
es un estado enfermo, por lo que requiere
la mejor medicina para entrar a una nueva
etapa de reconstitución del tejido social,
de paz, de armonía, de respeto, de
convivencia y desarrollo de sus
actividades en un ambiente de estabilidad,
gobernabilidad y respeto a las diferencias.

Junto a su compañera de vida al lado,
María Ortega Ramírez, el candidato del
partido rosa expuso en un tono mesurado
que no significa que el Programa de
Gobierno sea la panacea o la varita
mágica, porque eso sólo existe en los
cuentos hada. Pero, resaltó, es el medio,

el instrumento, que nos va a permitir
avanzar poco a poco y sentar las bases
para la solución de los problemas.

Lo vamos a mejorar y afinar desde el
ejercicio de gobierno, para rectificar
aquellos rubros que sea necesario revisar
y modificar. No vamos a actuar como un
gobierno que crea tener recetas de las
que no hay que apartarse. Aquí no va a
haber complacencia ni intolerancia, ni
autoritarismo ni recetas inamovibles,
como en otros gobiernos, añadió Arias
Solís.

Vamos a ser, dijo, un gobierno plural,
representativo, incluyente y tolerante,
abierto a la crítica y dispuesto a rectificar
errores, desviaciones, pero siempre en
busca del bienestar de la gente.

Describió asimismo que el documento
es resultado de meses de trabajo de un
equipo multidisciplinario que se encargó
de registrar todas las inquietudes, quejas,
denuncias y problemas que los propios
habitantes de los distintos municipios y
regiones de la entidad le plantearon cara
a cara, así como de lo expuesto en
reuniones diversas respecto a rubros
como salud, educación, cultura y
seguridad, por mencionar algunos.

Carlos Pfíster Huerta e Ignacio
Justiniani Torres, Coordinador y
Secretario Técnico del Programa de
Gobierno, respectivamente, explicaron
que este consta de siete ejes: Educación,
Finanzas, Seguridad, Desarrollo
Económico, Salud, Desarrollo Social y
Humano, y Gobernabilidad. Cada eje
muestra el diagnóstico o situación actual,

acompañado de las estrategias y acciones
propuestas por parte del candidato de
FxM y su equipo.

Todos atienden a una visión
transversal en materia de derechos
humanos y perspectiva de género, así
como a un compromiso de sustentabilidad
y medio ambiente, dada la emergencia
climática por la que se atraviesa.

Pfíster Huerta señaló que uno de los
principales problemas es la parte
financiera, renglón en el que se propone
un presupuesto con base en resultados,
con base cero, en el que no se gaste más
de lo que se va a ingresar y que las
proyecciones de ingresos sean acordes a
la realidad, para no aumentar el déficit.

En la parte educativa, junto con la
Federación se hará una revisión para que
la nómina educativa responda a la
realidad, es decir, sujeta a los docentes
que sí están frente a grupo. Al respecto,
Arias Solís expresó que las “aviadurías”
se calculan en 4 mil, “hasta cobran
personas que ya fallecieron”.

Con el reordenamiento en ese ámbito,
explicó Pfíster Huerta, se obtendrían
hasta 4 mil millones de pesos anuales para
atender otros aspectos. Aseguró que con
este plan de saneamiento financiero se
tendrán los recursos suficientes para
desarrollar y crear programas específicos
de apoyo para la generación de empleos
junto con el sector productivo.

Añadió que el Gobierno Digital no sólo
reducirá tiempos en la atención a las y
los michoacanos, sino también generará
ahorros en los capítulos 1000, 2000 y
3000, donde ha habido gasto excesivo en
los últimos gobiernos. Sabemos la
catástrofe que nos van a entregar, pero
tenemos propuestas viables, propuestas
reales, concluyó.
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Promover el desarrollo para
construir la paz

P. Agustín Celis

En medio de la inseguridad y la violencia, en el país se siente la frustración social,
ante las insuficientes garantías de seguridad para los ciudadanos y de la impunidad en
la se esconden muchos delitos en la sociedad. Cuantas personas, al dolor de haber
perdido sus bienes, agregan el dolor de haber perdido a algún familiar y ahora el
sufrimiento de ser víctimas inocentes de la injusticia social.

Los ciudadanos vivimos en un país que da respuestas parciales y en ocasiones
contradictorias y donde se deja ver la complicidad en las instancias políticas. Nos
sorprende ver como los antivalores se pasan por valores, como se justifican las injusticias
y como se presume la verdad sostenida por la impunidad.

La sociedad está llegando a un hartazgo donde la bandera que se sostiene es el
populismo antidemocrático y la cerrazón de conciencias. Ahora el discurso es “antes
eran”, “antes se hacía”. Como si pudiéramos borrar el pasado y acabar con la conciencia
social, para abrirnos a un cambio de época. No podemos pensar que en el pasado todo
era negativo y que ahora todo es bueno, porque en el hoy de la sociedad, seguimos
pasando hambre de justicia social y seguimos caminando en las sandalias de la corrupción.

La frustración de los ciudadanos, sigue siendo acaparada por algunos actores
políticos para sus propios fines. Todo esto nos lleva a un riesgo de reivindicaciones
violentas entre los ciudadanos y pone en peligro el bien común social. Por eso debemos
formar ciudadanos que sean capaces de reflexionar los discursos y con sabiduría
encontrar la verdad. Debemos ayudar a la sociedad a quitarse la venda de los ojos, la
venda de las ideologías egoístas, para que elijan siempre por el bienestar social.

Los nuevos contextos del mundo globalizado, y la problemática de la inseguridad y
violencia en la que vivimos los mexicanos, no se puede resolver con un discurso mercantil,
no se puede resolver con un discurso basado en propuestas que no han analizado de
manera particular, y en una investigación concienzuda, las necesidades de la sociedad
para promover el desarrollo y la paz entre los ciudadanos.

No podemos pretender un desarrollo en la población, con actores sociales y políticos,
que no son capaces de perdonar, que no sean capaces de amar la verdad. Necesitamos
personas que amen la justicia, que amen al hombre, que amen a los ciudadanos y que
amen su servicio en favor de los demás.

Presa construida por Godoy,
causante de grieta en la

autopista Siglo XXI
-Enorme grieta obliga a cerrar tramo de autopista, involucrado

Odebrecht en su construcción

 La obra ejecutada por la empresa brasileña Odebrecht, se resquebraja y ha generado una
enorme grieta que llegó a la Autopista en el km 148+460.

$8.00
Ejemplar

Morelia, Michoacán, a 28 de mayo 2021.- Luego de la aparición de una grieta de más de
150 metros de longitud y profundidad incalculable que alcanzó ambos carriles de la Autopista
Siglo XXI, los cuestionamientos de la calidad en los trabajos de la presa J. Múgica construida
durante el gobierno de Leonel Godoy Rangel, han salido a relucir de nueva cuenta.

La obra ejecutada por la empresa brasileña Odebrecht, se resquebraja y ha generado una
grieta que llegó a la Autopista en el km 148+460, en el tramo de Santa Casilda al entronque a
Cuatro Caminos, ha obligado al cierre de la Autopista Siglo XXI.

La Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCT) y el gobierno de Michoacán
informaron del hundimiento y desprendimiento de la barda de contención y deslizamiento del
terraplenado, “afectando los dos carriles, lo cual representa un riesgo inminente para el paso
de todo tipo de vehículos”.

Y Protección Civil Estatal determinó que la grieta tiene su origen “a la altura de la Presa
Francisco J. Múgica”.

Con todo ello, han salido a relucir de nueva cuenta los señalamientos de corrupción por
presuntas irregularidades en el proceso de construcción de la obra del gobierno de Leonel
Godoy, hoy candidato de Morena a diputado por el distrito de Lázaro Cárdenas, y señalado
como operador político de Alfredo Ramírez Bedolla.

Esta presa, le costó a Michoacán más de 2 mil 900 millones de pesos, pero las Auditorías
Superior de Michoacán y la de la Federación señalaron que una importante cantidad de esos
recursos, no fueron transparentados ni
explicados.

Por la presa J. Múgica, el gobierno de
Leonel Godoy dejó pendientes los pagos a
los ejidos en los que mandó construir la obra,
ya que no les indemnizó como se comprometió
en su momento, lo que representó, en ese
entonces, un costo superior a los 25 millones
de pesos por alrededor de 600 hectáreas.

Además esta obra, ha sido también
señalada a nivel internacional por presuntos
sobornos del orden de los 383 mil dólares, de
la empresa brasileña Odebrecht hacia
autoridades no especificadas.
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Las y los jóvenes serán la base del bienestar,
su compromiso nos impulsa para ser el mejor

gobierno: Rosy Salinas.

Aseguró que se tienen definidas las prioridades para su gobierno, que van encaminadas a la
protección del medio ambiente, a la seguridad pública y a la recuperación económica.

Zitácuaro, Michoacán, 27 de mayo de 2021.
La candidata a la presidencia municipal por la
coalición PT-MORENA, Rosy Salinas, asistió
este día al Foro Juvenil Zitácuaro 2021, evento
organizado para escuchar las inquietudes y
propuestas que las y los jóvenes tienen para
transformar a Zitácuaro.

Los asistentes hablaron sobre la
problemática de ser joven en estos momentos
de crisis, sobre todo, porque la pandemia
interrumpió su formación académica,
profesional, así como su convivencia social,
todos elementos fundamentales para crecer
plenamente y aspirar a un buen empleo, una
vida sana y un mejor futuro.

Más tarde, en entrevista con uno de los
medios más importantes del municipio, dijo
que todas las encuestas municipales dan
como ganadora a la coalición PT-MORENA
con 12 puntos porcentuales, agregó que ya
se cuenta con el total de la estructura partidista
para el día de la jornada electoral y
particularmente, que el ánimo ciudadano es
de apoyo total a su candidatura y al proyecto
transformador que impulsa.

Aseguró que se tienen definidas las
prioridades para su gobierno, las cuales van
encaminadas a la protección del medio
ambiente, a la seguridad pública y a la

recuperación económica, pero también a
impulsar el deporte y a atender a los adultos
mayores. Garantizó que el distintivo de la
próxima administración será ejercer con
responsabilidad, honestidad y transparencia
los recursos públicos.

Como parte de su agenda también se
reunió con vecinos de la calle 5 de Mayo Sur,
quienes le expresaron su molestia hacia el
órgano municipal encargado del servicio de
agua potable y alcantarillado, particularmente
por la mala prestación de los servicios y
cobros excesivos que afectan la económica
familiar.

Se requiere contar con un sistema
actualizado, basado en la prestación de los
servicios con calidad, con cuotas justas y
particularmente con programas permanentes
de mantenimiento, por tal motivo, desde los
primeros días se pondrá orden y se mejorará
el servicio de agua potable y alcantarillado,
expresó la candidata de la esperanza Rosy
Salinas.

Rosy Salinas les comentó que la expansión
del alumbrado público es, precisamente, una
de sus principales propuestas para mejorar la
seguridad de las familias, asimismo se
comprometió a gestionar los recursos
necesarios para crear más zonas recreativas
para las niñas, niños y jóvenes de Zitácuaro.

Cerró diciendo que la niñez tendrá un
espacio importante en la agenda pública
municipal gubernamental, porque es desde esa
etapa en la que se forman los futuros
ciudadanos y en Zitácuaro se quiere
ciudadanos de bien, de ahí ese compromiso.

Vuelven "globeros al Jardín
Central, algunos buscaron

alternar con otro oficio
H. Zitácuaro Michoacán, 26 de mayo de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La Plaza

Cívica Licenciado Benito Juárez García, fue abierta en su totalidad desde hace más de una
semana, a la par comerciantes que venden artículos para niños, poco a poco se han ido
reintegrando a sus labores.

Es el caso de los que venden globos, burbujas y otros artículos que están destinados para
niños.

Hay que mencionar que desde que comenzó la pandemia en el mes de marzo del año
pasado, todos los espacios públicos fueron cerrados, y comerciantes que vendían en estos
lugares fueron colocados en los andadores. Por esta acción, algunos optaron por permanecer
a pesar de las escasas ventas, otros decidieron salir a vender a colonias de la ciudad, así como
agregar productos de la canasta básica; otros más prefirieron cambiar de oficio, hoy muchos
se dedican a otra actividad porque este tipo de comercio dejó de ser rentable.

Al respecto, Patricia María Soto Gonzales, integrante de la Unión Mutualista de Globeros
de Colosio, señaló que fue difícil resistir sin vender en este lugar pues sus principales clientes
son los niños y este sector de la población desde que comenzó la pandemia se les ve poco en
lugares públicos. Incluso su ingreso en tiendas y otros espacios está prohibido.

Dijo que esta unión la conforman 18 personas, no todas salen a vender diariamente, sino
que se turnan ya que si bien es cierto que han mejorado las ventas, no son optimas como años
pasados.

Agregó que aquellos globeros que hoy se dedican a otro oficio, temen dejar su empleo
actual y volver a vender en el jardín central, ya que si los casos de Covid 19 vuelven a
aumentar podrían cerrarse nuevamente estos lugares y se quedarían sin tener de donde
obtener ingresos y el sustento para sus familias.

Entre los productos que venden, hay globos de todos tipos, tamaños y colores; burbujas,
rehiletes, pelotas, entre otros juguetes.

Esta unión la conforman 18 personas, no todas salen a vender diariamente, sino que se turnan
ya que si bien es cierto que han mejorado las ventas, no son optimas como años pasados.
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A partir de este viernes
se vuelve a utilizar el
basurero municipal

- Deberá ser bajo un plan de trabajo

También este fin de semana se espera corregir
el incidente en los terrenos de la feria, con
apoyo de los carros del servicio concesionado
se sacará toda la basura

Miel pura de
abeja

económica y
nutritiva

Usted debe aprovechar para
consumir

miel pura de abeja a precio
muy económico  el litro,

también Cajeta de San Juan
de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran
variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de
Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93

H. Zitácuaro, Mich.

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de mayo
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. A partir de este viernes, se vuelve
a utilizar los terrenos del tiradero municipal
para la disposición final de los residuos
sólidos urbanos. Esto deberá ser bajo un
plan de trabajo que permita un óptimo
funcionamiento de la celda que se
dispondrá para estos trabajos. Así lo
señaló en entrevista, la titular de Servicios
Públicos Municipales, Samanta Aguilar
Guzmán.

Comentó que esto se hará gracias a

los acuerdos que se hicieron con
habitantes de las tenencias de Ignacio
López Rayón y Timbineo de los Contreras,
los cuales han sido severamente afectados
por el incendio.

Asimismo, el incendio que invadió por
semanas el basurero, ya se encuentra
sofocado por completo, quedan unas
pequeñas fumarolas pero forman parte del
desahogo de gases de los liviviados que
genera la basura.

Recordó que estos días han sido muy
desgastantes en cuestión de trabajo, ya

que se tenía que depositar la basura en el
Relleno Sanitario de Ciudad Hidalgo a
bordo de góndolas, y también de los carros
de recolección, esto generó más trabajo,
costo y desgaste de las unidades.

“No estabamos preparados para
afrontar una situación de este tipo, pero
no hemos dejado de trabajar para
encontrar soluciones y espero que en una
semana se encuentre regularizado por
completo el servicio”, expresó.

Destacó también que este fin de
semana se espera corregir el incidente en
los terrenos de la feria, con apoyo de los
carros del servicio concesionado se
sacará toda la basura de dicho espacio.
Se tienen previsto además tareas de
limpieza para quitar toda la basura de los
lugares aledaños.

La funcionaria invitó a la población a
no tirar basura en las esquinas, y esperar
de forma paciente que pasen los carros,
estos días también se regularizará cada
ruta de las distintas colonias
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Firma Mary Carmen Bernal compromisos con la
juventud michoacana.

Una de las causas de la escasez del agua es la falta de interés por parte de los gobiernos para
darle atención prioritaria al Medio Ambiente.

H. Zitácuaro Michoacán.- Durante el
desarrollo del Foro Juvenil convocado por la
agrupación Juventud 4T, donde estuvieron
presentes jóvenes del municipio, contando
también con la asistencia de las y los
candidatos a los diversos cargos públicos por
la coalición “Juntos Haremos Historia en
Michoacán”, la candidata a la Diputación
Federal por el tercer distrito de Michoacán,
Mary Carmen Bernal Martínez firmó los
compromisos que arrojó el encuentro en mesas
de diálogos, que previamente habían trabajado

jóvenes del distrito.
Fue durante el evento en el cual las y los

jóvenes presentes hicieron llegar un pliego
petitorio para que los candidatos de
MORENA y PT se comprometieran a impulsar,
una vez llegando al cargo; entre las principales
inquietudes destacan la correcta vinculación
del ámbito escolar con el laboral, pues el
anhelo a un trabajo con prestaciones de ley
es una demanda muy sentida de este sector;
lograr la gestión, ante las principales
universidades del país, de una sede que se

ubique en la Región Oriente, pues muchos
jóvenes se arriesgan a buscar fuera del
municipio mejores oportunidades académicas;
proyectos de desarrollo sustentable y reforzar
políticas medioambientales, una de las causas
de la escasez del agua es la falta de interés por
parte de los gobiernos para darle atención
prioritaria al Medio Ambiente; por último
externaron la necesidad de contar con un
programa de becas que aminore las cargas
económicas del estudiante y que impulse el
desarrollo científico de la región.

En su oportunidad Bernal Martínez,
exhortó a los jóvenes Michoacanos a seguir
impulsando con ímpetu la Cuarta
Transformación desde cualquier espacio;
ademas reconoció la importancia de que la
Juventud se tienda a las calles para transformar

la realidad del país, pues “la revolución es algo
que está dentro de las actitudes del ser joven”.
Aprovechó para felicitarlos por el evento y el
interés que han demostrado por generar, desde
un espacio como lo fueron las mesas de
diálogos y en esta ocasión mediante el
encuentro con los aspirantes a Servidores
Públicos, compromisos mutuos de trabajo.

Lamentó también, que para muchos
funcionarios, la juventud sea solo temas de
campaña, cuando en realidad hace falta
trabajar con y para ellos, pues el futuro no
sólo de los jóvenes, sino de la mayoría de los
sectores depende de lo que se haga o deje de
hacer en el ámbito público y político. Ante
esta situación la abanderada de los partidos
PT-MORENA-PVEM a la elección
consecutiva, se comprometió a ser la voz de
los jóvenes michoacanos en el Congreso de
la Unión y muestra de ello fue la firma simbólica
que realizó durante el cierre del evento de la
“Juventud 4T”.

Niegan
Suspensión
Definitiva a

Bayer-
Monsanto

Ciudad de México, mayo, 2021. El decreto
que prohíbe el uso de glifosato y maíz
genéticamente modificado en territorio
mexicano podrá ser aplicado a dicha empresa
por las autoridades, mientras se resuelve si se
le concede el amparo.

Esto, luego de que el juez Sexto de Distrito
en Materia Administrativa, Francisco Javier
Rebolledo Peña, negara la suspensión
definitiva a la corporación transnacional
Bayer-Monsanto en el juicio de amparo que
ésta promovió contra el decreto, según se
publicó hoy en la lista de acuerdos de los
Juzgados Federales.1

Como se recordará, Bayer-Monsanto había
solicitado que no se aplicara el decreto
presidencial, en respuesta a esta
determinación organizaciones de la sociedad
civil se movilizaron y enviaron al referido
impartidor de justicia una carta de petición con
7 mil 80 firmas de personas, colectivos,
organizaciones y comunidad campesina,
académica, investigación, defensoría de
derechos humanos y sociedad civil, en la que
se pedía no conceder la suspensión definitiva
solicitada por el gigante de la agroindustria
con más de 10 mil demandas en todo el mundo
en contra, por los daños que ocasiona el
glifosato a la salud de las personas y de los
ecosistemas.

Las organizaciones agrupadas en la
Campaña Nacional Sin Maíz No Hay País
reclamaron al juez que hubiese otorgado, en
contravención a la Ley de Amparo, la

suspensión provisional y le solicitaron no
otorgara la definitiva, por atentar contra el
interés social y las disposiciones de orden
público.

El juez Rebolledo Peña, finalmente, decidió
favorecer el interés general y los derechos
humanos de la población mexicana a un
ambiente sano, a la biodiversidad, a la salud y
a una alimentación adecuada, tal como se
argumentó en la carta de petición.

Si bien es cierto que el juicio continúa e
incluso Bayer-Monsanto puede todavía
interponer un recurso de revisión ?al negarse
la suspensión definitiva y ser revocada la
suspensión provisional por el Noveno
Tribunal Colegiado de Circuito en materia
administrativa de la Ciudad de México el
pasado 3 de mayo?, el Decreto Presidencial
de la sustitución progresiva de glifosato y la
prohibición de maíz transgénico en México se
seguirá aplicando en todos sus términos, hasta
que se resuelva el juicio de amparo.

Este es un triunfo de la sociedad civil,
comunidades campesinas e indígenas y
personas consumidoras que busca proteger
la biodiversidad de los maíces mexicanos, la
milpa y de la gran agrobiodiversidad existente
en nuestro país, la salud de las y los
consumidores, proteger el agua, la tierra y a
los insectos polinizadores y la soberanía
alimentaria.

Altas temperaturas para este
fin de semana, PC comparte

recomendaciones
Morelia, Michoacán a 28 de mayo del 2021.- Ambiente caluroso y sin lluvias es el pronóstico

para Michoacán durante este fin de semana, ante ello, la Secretaría de Gobierno a través de la
Coordinación Estatal de Protección Civil invita a la población a seguir recomendaciones.

De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), se espera en la entidad cielo
parcialmente nublado durante el día, medio nublado por la tarde y sin lluvia en la región, así
como en él algunas regiones ambiente fresco a templado por la mañana y muy caluroso por la
tarde.

Asimismo la región de tierra caliente continuará con temperaturas de entre los 40 a 45 °C.
Protección Civil pone a disposición una serie de recomendaciones que invitan a la cultura

de la prevención y el autocuidado.
• Utilizar ropa y calzado ligero, preferentemente en colores claros
• Hervir el agua de consumo por lo menos durante 5 minutos.
• Desinfectar frutas, verduras y hortalizas
• Revisar que pescados, mariscos y carnes rojas estén frescos para evitar la intoxicación.
• Evitar en lo posible comidas y aguas frescas callejeras.
• Lavarse las manos antes de comer y después de ir al baño, o después de cambiar un

pañal.
• Mantener ventilados los sitios de trabajo y el hogar.
• Dar especial atención a personas enfermas y de la tercera edad, niños e indigentes ante

temperaturas altas.
Se invita a reportar situaciones de riesgo y accidentes al número telefónico de emergencias

9-1-1.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 29 de Mayo de 2021 13www.laregionenlinea.com.mx

La Pediatra Dra. NORMA
SÁNCHEZ MENDOZA
CUMPLIÓ AÑOS  Y Recibió
¡FELICITACIONES! De su
esposo Gabriel, hijos y
compañeros ISSSTE.

La Estilista CRISTINA ÁVILA PIÑA  CUMPLIÓ AÑOS  Y
Recibió ¡FELICITACIONES!  De sus hijos,  nietos y familia.

HOY 29  CUMPLE AÑOS  El Director RENE SERRANO
GARCÍA  Del Periódico INFORMATIVO  “LA REGION “Y
Fue ¡FELICITADO ¡ Por sus hijos Rene, Cesar Fernando y
nietos.

En el DÍA DEL CONTADOR
La C.P. ANA ADELINA PAZ
ALANÍS  Fue  ¡FELICITADA!
Por su esposo Jorge Berra e
hijos. Aquí con su nieto
TADEITO.

CUMPLIÓ AÑOS LA SEÑORA MERA PÉREZ SALAZAR  Y
Fue ¡FELICITADA! Por su familia. Aquí con su hija la Maestra
Claudia Esmeralda.

CUMPLIÓ AÑOS  EL SEÑOR ALFONSO FLORES
(PONCHO)  Y Fue festejado por su esposa Chayo, hijos y
nietos. ¡FELICIDADES!.

CUMPLIERON 31 ANIVERSARIO  DE BODAS  EL LIC.
LEOPOLDO MARTÍNEZ MORALES  Y La Maestra PATRICIA
REYNA YÁÑEZ. Recibieron ¡FELICITACIONES! De hijos y
familiares.

CUMPLIERON 23 ANIVERSARIO DE BODAS  El  M.V. LUIS
GONZÁLEZ AGUILAR Y MARÍA ROSARIO HERNÁNDEZ  Y
fueron ¡FELICITADOS! Por sus hijos y familia.

AL CUMPLIR AÑOS LA Señora ERNESTINA ALBINO
FRANCISCO Fue ¡FELICITADA! Por su esposo el Mtro.
Arnulfo Jaramillo Bárcenas, hijos, nietos y familiares.

Recibió parabienes de su mama Sandra y hermanos  la C.P.
GABRIELA SÁNCHEZ MUÑOZ  En el DÍA Del CONTADOR.
¡FELICIDADES GABYTA!.

¡HOLA AMIGOS! A TI QUERIDO LECTOR., HAS UNA
PAUSA ALZA LA MIRADA Y APRECIA LA VIDA, PORQUE
SABES QUE DE LA VIDA NO QUIERES MUCHO SOLO
APENAS SABER QUE INTENTASTE TODO LO QUE
QUISISTE. Si tuve todo lo que pude, Ame lo que valía la pena y
perdí apenas lo que nunca fue mío, cuando  las hojas caen del árbol,
ya no pueden  volver a él, lo mismo pasa con la vida, cada día se va
y ya no se recupera. Así que hoy sonríe, disfruta y se feliz. Sabes los
verdaderos amigos son como las perlas que nacen de un grano de
arena, se solidifican con el tiempo y se convierten en un tesoro, todo
en la tierra tiene un propósito, cada hierba puede curar una
enfermedad, cada persona tiene una misión que cumplir, todo tiene
una razón para existir. Lo inesperado es lo quete cambia la vida. La
vida es como un rompecabezas cada pieza tiene una razónun lugar
un porque no insistas en colocar, piezas donde ya no caben.Inteligente
es quien solo cree la mitad de lo que oye, brillante es aquel que sabe
qué mitad creer. Una mala actitud es como una llanta ponchada No
llegaras muy lejos a menos que la cambies .La vida es una melodía
que cada uno interpreta a su manera. El mundo cambia con tu ejemplo
no con tu opinión. También los días grises son bonitos. Estar solo
también se siente bien como alejarse de todos para estar solo para
llorar o reír, porque es bueno de vez en cuando, abrazarse a uno
mismo sin que nadie interrumpa. Hoy elijo caminar con la certeza de
que cada decisión tomada es un paso hacia la Paz, la felicidad y un
destino mejor y RECUERDA QUECADA DÍA ES UN VIAJE Y
DISFRUTA EL TUYO SIN IMPORTAR QUE DÍA ES,
CEREBRALO Y DISFRÚTALO.  Este 29 de Mayo CUMPLE
AÑOS Nuestro Director de este Periódico Informativo La Región.
RENE SERRANO GARCÍA.Mis hijos Rene y Cesar Fernando
Serrano Fuentes como integrantes de la familia nueras y nietos, te
felicitamos y deseamos que este en este tu día, son que tengas salud
y vida y Dios permita te tengamos por mucho tiempo. Igualmente
recibe felicitaciones del personal que labora en «MD.
PUBLICIDAD.» Y desde luego de los que participamos en este
Bisemanario.  ¡MUCHAS FELICITACIONES!...  L a
Pediatra Dra. NORMA SÁNCHEZ MENDOZA CUMPLIÓ
AÑOS Y Tempranamente recibió felicitaciones con mucho amor  de
su esposo  Gabriel Rodríguez García y de sus queridos hijos Gaby
y Ferchy. Así mismo recibió los mejores deseos de compañeros de
trabajo de la Clínica del ISSSTE. Y desde luego apago las velitas de
su Pastel. ¡FELICIDADES DRA. NORMA!…El  25 de Mayo
CUMPLIÓ AÑOS  El conocido señor Zitacuarense ALFONSO
FLORES  (PONCHO)  Por este motivo recibió felicitaciones
especiales con mucho cariño  de su esposa Chayo Carranza  de sus
queridos hijos Katy, Rosario, La nena Flores y Pepe Flores y de sus
nietos  y familiares  y que desde luego le celebraron este su día,

apagando la vela encendida de su Pastel al lado de todos ellos,
uniéndonos a estas los que esto escribimos. ¡FELICIDADES
PONCHO!... CUMPLIERON 23 ANIVERSARIO DE BODAS El
conocido matrimonio formado por el Médico Veterinario LUIS
GONZÁLEZ AGUILAR  Y MARÍA ROSARIO HERNÁNDEZ
Ambos fueron felicitados por sus queridos hijos, que les desearon
los mejores años venideros llenos de felicidad, igualmente recibieron
estas mismas de parte de hermanos y familiares. Uniéndome también
la que esto escribe.  ¡FELICIDADES A LOS DOS!... 31

ANIVERSARIO DE BODAS  CUMPLIERON  El Lic.
LEOPOLDO MARTÍNEZ MORALES y la Maestra PATRICIA
REYNA YÁÑEZ. Ambos recibieron felicitaciones con mucho amor
de sus queridos hijos  del señor Polo Martínez Ruiz y desde luego
de su abuelita la señora Amalia, así  como de demás familiares. En
este día los festejados  celebraron felizmente este su Aniversario y
con estas palabras se dijeron lo mucho que se quieren. «Celebro a tu
lado las alegrías del Hoy. Las memorias del ayer y las esperanzas del
Mañana.»¡FELICIDADES A LOS DOS ¡…  CUMPLIÓ AÑOS La
señoraERNESTINA ALBINO FRANCISCO Y Recibió
felicitaciones de su esposo el Maestro Arnulfo Jaramillo
Bárcenas de sus queridos hijos Norma Edith, Juan Pablo y Erick
Jaramillo Albino, igualmente de sus queridos nietos y demás familiares
que le desearon los mejores parabienes. ¡MUCHAS
FELICITACIONES!...   Este 25 de Mayo se celebró el DÍA DEL
CONTADOR  Felicitaciones a todos ellos los que se dedican a esta
profesión, vayan  estas mismas para las contadoras GABRIELA
SÁNCHEZ MUÑOZ  De parte de su mama Sandra Muñoz García
de sus hermanos Dahani Arturo y Julieta Sánchez Muñoz, igualmente
Felicidades a la Contadora ANA ADELINA PAZ ALANÍS Que la
felicitan su esposo Jorge Berra, sus queridos hijos Ana Lizeth y
Jorge Berra Paz como sus 3 nietos consentidos y demás familiares.
Esperando lo haya pasado muy feliz ¡FELICITACIONES!...  La
señora MERA PÉREZ SALAZAR AL CUMPLIR AÑOS  Recibió
felicitaciones y los mejores deseos de su esposo y de sus queridas
hijas, entre ellas de su hija la Maestra Claudia Esmeralda García y
que  tempranamente la felicitaron por este motivo y  desde luego
apago las velitas de su Pastel. ¡FELICITACIONES!...   Fue felicitada
la Estilista  CRISTINA ÁVILA PIÑA AL CUMPLIR AÑOS  Por
sus queridos hijos y nietos, igualmente recibió parabienes  en este su
día de amistades que la estiman y aprecian. Esperamos lo hayas
pasado muy feliz .¡FELICIDADES CRISTY!...   Se nos termina el
espacio y nos vamos, no sin antes dejar este Mensaje: «QUE CADA
DÍA DE TU VIDA SEA MEJOR, QUE SIEMPRE TENGAS UN
MOTIVO PARA SONREÍR Y QUE NUNCA TE FALTE UNA
ILUSIÓN PARA SER FELIZ.¡SEAN FELICES!...
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Fortalecer la educación para lograr la
prosperidad: Toño Ixtláhuac

-La mejor politica es invertir en la educación, para superar la violencia.

No puede haber vacío, ni división, debemos trabajar coordinadamente con Estado y Federación
para conseguir los objetivos planteados en este rubro.

H. Zitácuaro, Mich, mayo 28 de 2021.-En
Zitácuaro no se gastará en educación, se
invertirá, pues la acción es la mejor política
educativa que puede existir, aseguró Toño

reforma educativa se debe generar en el debate
de lo que necesitan en cada aula, "cerrar este
círculo virtuoso, donde participen las
escuelas, sus directivos, maestros, padres y
alumnos y así conocer a detalle las
necesidades de cada institución".

Mencionó que la mejor politica educativa
es la acción, "hoy es necesario que los padres
sientan esa reciprocidad, la mejora de
infraestructura y la intervención municipal
para lograrlo".

Toño Ixtláhuac destacó que el proyecto
plantea ser el primer lugar en inversión a la
educación y para ello contempla que entre el
20 a 30% de obra pública estaría dirigido a la
educación; meterle recurso a los planteles y
apoyar a las familias que no tienen el suficiente
recurso para que sus hijos acudan a estudiar.

"Como presidente también tendré contacto
con las escuelas, acompañarlos los lunes en
los homenajes y aprovechar esas visitas para
conocer sus necesidades.

$8.00 Ejemplar

Por: Dulce González
BODAS DE PLATA
« Pasé junto a ti te vi. Era tu tiempo, el tiempo

de los amores; extendí sobre ti el borde de mi
manto; te hice un juramento, hice una alianza
contigo y tú fuiste mía»

Ez 16, 8
Morelia, Mich. Mayo 2021.- El pasado 24 de mayo

la comunidad educativa del colegio Salesiano Anáhuac,
se vistió de alegría al celebrar el 25 aniversario de vida
religiosa de la  Directora de Sección Preporatoria Sor
Gabriela Trinidad Murguía Aguilar, antes Directora
General del Colegio Lumena, del municipio de Zitácuaro.

Para festejar tan importante acontecimiento, y debido
a las restricciones de salud con motivo de la pandemia.
la comunidad educativa, algunos familiares y muy pocos
amigos se dieron cita en las instalaciones del colegio;
para acompañar a Sor Gaby,  en la celebración
eucarística, oficiada por Mons. Luis Felipe Gallardo
Martín del Campo. Obispo Emérito de Veracruz que se
ofreció en acción de Gracias, por todo el trabajo realizado
a lo largo de su servicio como religiosa Salesiana. Fue
transmitida virtualmente para alumnos, padres de familia
del colegio y sociedad en general.

Los profesores del plantel ofrecieron un pequeño pero
emotivo homenaje a Sor, en el que participaron de
manera virtual, alumnos y padres de familia, con
canciones y palabras de agradecimiento.

Sor Gaby dio un mensaje de agradecimiento a las
personas, que a lo largo de su servicio como religiosa le
han brindado su apoyo, ayuda y acompañamiento,
reconociéndolos como «colaboradores de los sueños de
Dios»,  especialmente a sus queridos padres y familiares
que han sido un pilar en su vida.

La comunidad Salesiana de Zitácuaro, se une
espiritualmente a la celebración, con motivo de las
Bodas de Plata de Sor Gaby. FELICIDADES!!

Ixtláhuac, candidato a la Presidencia
Municipal.

En su rueda de prensa matutina, el
candidato a la alcaldía de Zitácuaro aseguró

que es necesario fortalecer la educación, para
que prospere Zitácuaro, Michoacán y el país.

"En educación no se gasta, se invierte,
porque siempre trae buenos dividendos y así
alcanzar los estandares que como pueblo
hemos soñado", comentó Toño.

Menciono que con la educación se
pueden superar la violencia, la barbarie y la
inseguridad que sufrimos hoy en día.

No puede haber vacío, ni división,
debemos trabajar coordinadamente con
Estado y Federación para conseguir los
objetivos planteados en este rubro.

Con alrededor de 400 escuelas que
abarcan todos loa niveles, aseguró que la mejor

25 aniversario de vida religiosa salesiana
de Sor Gabriela Murguía
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No habrá maestros de primera ni de segunda;
pago seguro y a tiempo, mi compromiso:

Carlos Herrera
-Mas de 3 mil profesores se reunieron con el candidato del Equipo por Michoacán para refrendarle su apoyo,

en busca de una buena relación gobierno-maestros.

Carlos Herrera revaloró la noble labor de los educadores y se comprometió a garantizar sus
derechos laborales, prestaciones de ley y preparación profesional.

Morelia, Michoacán, a 28 de mayo de
2021.- Más de 3 mil trabajadores de la
educación en Michoacán refrendaron el
apoyo al proyecto de Carlos Herrera Tello con
un solo propósito: darle a la niñez y juventud
la calidad educativa que merecen.

En el encuentro, el candidato común a la
gubernatura del PRI, PAN y PRD recibió de
manos de representantes del Magisterio
Michoacano un anteproyecto educativo, es
decir, una propuesta por escrito que buscan
sea incluída en el plan estatal de gobierno.

En su intervención, Carlos Herrera
revaloró la noble labor de los educadores y
se comprometió a garantizar sus derechos
laborales, prestaciones de ley y preparación

profesional para enfrentar los retos de la
actualidad y asignar recursos para mejora de
los planteles.

"Quiero que seamos guardianes de la
educación laica y gratuita, que Michoacán
aproveche a todos aquellos que hacen su
servicio social. Yo quiero un Michoacán que
pague a todos sus maestros a tiempo y
completo, que tengan los mismos derechos
ante un trabajo igual y ese es un compromiso
que vamos a alcanzar juntos", aseguró
Herrera.

Por su parte, la profesora Liliana
Guadalupe Díaz Garibay explicó que es
necesario que los educadores sostengan una
buena relación con el gobierno de Michoacán

para mejorar la educación.
"Los docentes michoacanos necesitamos

un gobernador que le apueste a la educación

pacífica y que comprenda las necesidades de
los niños, niñas y adolescentes. Si los
maestros estamos bien, los alumnos tendrán
el mejor ambiente de aprendizaje y así
ganamos todos. Los maestros de Michoacán
confiamos en usted".

Una gran cantidad de protagonistas de la
educación en Michoacán de nivel básico,
superior, media superior, secundaria,
preparatoria, inicial, extraescolar, preescolar
y educación física se dieron cita al encuentro
que busca fortalecer el proyecto que
encabeza Herrera Tello para concretar una
relación educativa que privilegie la paz social.

Habitantes de Crescencio Morales
realizan consulta para la

determinación del presupuesto
directo

- Personal IEM que validaría la acción, no acudió porque no había
condiciones de seguridad

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de mayo de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Sin la
validación de ninguna autoridad, habitantes de Crescencio Morales, tanto ejido como
comunidad, llevaron a cabo la consulta popular para decidir la libre determinación del
presupuesto directo para cubrir las necesidades de este pueblo, sin la intervención del gobierno.

La actividad estaba programada para llevarse a cabo en la Escuela Primaria Emiliano Zapata,
de la comunidad El Tigre: a las 9:00 de la mañana el registro, charla informativa a las 10:00, y a
las 11:00 la consulta como tal. Esta actividad sería validada por personal del Instituto Electoral
de Michoacán, pero por cuestiones de seguridad optaron por no acudir, ya que no había
condiciones.

Hay que mencionar que el tema del presupuesto directo, así como la creación de retenes
en los accesos a estas comunidades, desde hace algunos meses tiene dividido a los ciudadanos
del ejido y la comunidad, ya que muchos están en desacuerdo a las acciones que se realizan
porque consideran que son excesivas.

Para poder participar, los habitantes tuvieron que registrarse en una lista, la condición era
ser mayor de 18 años, así como presentar credencial de elector para garantizar que era originario
de la comunidad.

Como ya se había previsto, en el lugar se vivieron momentos de gran tensión, ya que al no
estar presente personal del IEM, la actividad carecería de legalidad, sin embargo a pesar de la
inconformidad de muchos e infinidad de acusaciones de unos a otros, gritos, así como
pancartas, la asamblea se realizó y la mayoría favoreció la aplicación del presupuesto directo
mediante el voto directo.

En los siguientes días se esperan reuniones conjuntas entre los comisariados comunales
y ejidales, así como el jefe de tenencia. Uno de los acuerdos realizados días previos a la
consulta fue que cualquiera que fuera el resultado los retenes se deben de retirar para beneficio
de los mismos pobladores.

A pesar de la inconformidad de muchos e infinidad de acusaciones de unos a otros, gritos, así
como pancartas, la asamblea se realizó.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

POLÍTICA Y POLÍTICOS
Nada se puede lograr por sí solos,

siempre hace falta la mano amiga, el
trabajo en equipo, la colaboración
colectiva. Aprender a delegar
responsabilidades, debería iniciar pronto,
para no generar adultos que embestidos
en la soberbia consideren que nada puede
estar bien hecho si no lo hacen ellos
mismos. Del mismo modo, saber lo
importante que es la integración grupal y
que conforme a las cualidades que de
manera natural tenemos cada uno se
puedan repartir las tareas, generaría que
existirá una repartición en el trabajo de tal
suerte que nadie tuviera que sentir más o
menos, ni el jefe o el peón, sino parte del
gran engranaje en el que cada pieza vale por sí misma.

En el ejercicio del poder, especialmente en el público, encontramos a los déspotas
que creen en la eternidad de un puesto o un cargo, de ellas y ellos no hay mucho que
aprender, salvo a no ser como ellos, y a confirmar que hay cargos que no están
diseñados para cualquiera, pues cuando se abren para ser ocupados por gente sin
escrúpulos, además de la corrupción y malos tratos a la sociedad, encontraremos lo
más sucio de la política.

Debe preocuparnos a los mexicanos, que cada vez son más los que no creen en la
política, pues debido a los malos manejos y a los enriquecimientos que llegan a tener
de buenas a primeras muchas y muchos que se desempeñan o desempeñaron como
presidentes, gobernadores, senadores o diputados, el valor social de representar las
causas más justas o de legislar por el pueblo se desvanece.

La preocupación del desdén, la desatención o la falta de interés por la vida política
de un pueblo, no solo aleja a los votantes de las boletas electorales y las casillas, sino
que hace que los que gobiernen lo hagan con la mínima aceptación indispensable, de
tal suerte que no están representados realmente todos los grupos sociales y por
supuesto el final será catastrófico porque no existirán políticas reales o cercanas a la
respuesta de los problemas más profundos que nos aquejan, entre los que se
encuentran la inseguridad, la pobreza o el desempleo.

La democracia mexicana es muy cara, porque es muy costoso todo el proceso que
se lleva a cabo para recibir un voto en una casilla, por eso deberíamos entendernos
más en los cargos de elección que se disputan, porque ese dinero del que viven los
partidos al que llaman prerrogativas, o los dineros que reciben cuando van a campaña,
es dinero de todos, es el producto de nuestros impuestos y la causa de que la vida en
México sea tan cara.

Parece curioso pero hay quienes agradecen que existan diputados por mayoría
relativa, es decir esos pseudo representantes populares, por los que no votamos de
manera directa pero que según el número que obtiene cada partido, así mismo les toca
tener escaños asegurados en las cámaras de diputados y senadores, aunque nunca
les veamos sus caras, y por lo tanto no sepamos quienes son, aunque sus defensores
llegan a argumentar que son los tecnócratas, los que le saben a la técnica legislativa,
como dando a saber que se trata de los salvadores del país, lo que desde luego no es
cierto y a todas luces es uno de los errores del sistema político mexicano.

Tanto el número de diputados de elección popular como proporcional y de los
senadores deben disminuir, así como sus salarios y prestaciones de tal suerte que
esos recursos vayan a parar a las causas justas y nobles que una nación como la
nuestra siempre tiene, y de las nunca sale.

Hagamos equipo para no permitir que lleguen a sentarse a ningún cargo de elección
popular los que no lo merecen por no representar la sensibilidad social ni el
conocimiento de la problemática del pueblo. Hagamos frente a las imposiciones para
que la suerte de nuestros pueblos quede en las mejores manos y las mentes más
brillantes, que junto a un cúmulo de valores quien lleve el liderazgo sea alguien de
buen corazón y de buenas costumbres, sacudiéndose de los pillos que elección tras
elección han venido a repetirnos la receta de entrega de despensas, de apoyos y
demás beneficios que duran una semana, un momento, un me so un año, y nos han
robado en nuestras barbas y han saqueado el pueblo

No permitamos más abusos, no dejemos de ir a las urnas, ni tampoco permitamos
que nos compren, porque si lo seguimos haciendo, no avanzaremos y nos tendremos
que conformar con los malos servicios que recibimos, con las malas condiciones de
nuestras vialidades, dígase calles o banquetas (si es que las tenemos). Recordemos
que la justicia es darle a cada quien lo que le corresponde, por eso demos el desdén a
los que con sus malos manejos nos han despreciado y premiemos a las mujeres y
hombres que con su palabra hacen el cambio y con sus acciones el progreso.

Con la exposición de pintura:
Sentimientos Encontrados,
reapertura Museo Casona

de la Estación
-A partir del próximo lunes 1 de junio, podrán presenciar esta galería de

arte

Zitácuaro, Mich., 28 de mayo del 2021.- Bajo el protocolo sanitario, a partir del próximo
lunes 31 de mayo, el Museo Casona de La Estación, reabrirá su sala de exposiciones con la
muestra de pintura, Sentimientos Encontrados, del artista zitacuarense, Víctor Alfonso
Hernández Morales.

La muestra de pintura, Sentimientos Encontrados, es del artista
zitacuarense, Víctor Alfonso Hernández Morales.

La galería presenta
rostros y figuras de
animales representativas
de la región y de
personajes emblemáticos
para el autor. Además,
quien lo deseé podrá
adquirir cualquiera de las
obras en exhibición que
presenta el artista, con la
finalidad de impulsar el
desarrollo de la cultura
local.

Se podrá disfrutar en
horario de 9:00 de la
mañana a 4:00 de la tarde,
de lunes a viernes,
cumpliendo con las
medidas sanitarias en
todo momento. Con la
apertura de este espacio,
el municipio continúa con
la activación paulatina de
los sitios públicos, tras
mantenerse en Bandera
Verde epidemiológica y
con la finalidad de
retomar la nueva
convivencia, después de
más de un año de
inactividad.
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Gracias a las cámaras del C5i
se evitó un suicido, destaca

programa Cam Alert
-Las labores de los operadores, permitieron alertar a los policías para

atender y evitar el hecho

Morelia, Michoacán, a 26 de mayo de 2021.- La efectiva coordinación entre monitoristas
del Centro Estatal de Comando, Comunicaciones, Cómputo, Control, Coordinación e
Inteligencia (C5i), y agentes de la Policía Michoacán, permitió evitar el suicidio de una persona
del sexo masculino, quien intentaba saltar al vacío desde un puente peatonal, así lo resaltó el
programa Cam Alert.

En otro episodio de la segunda temporada producido por A + E Networks Latin America,
se destacó que las labores de videovigilancia han permitido disminuir considerablemente los
intentos de suicidios en la vía pública, gracias a la rápida y eficaz acción por parte de operadores
del Centro de Mando y de los uniformados.

“Un operador del C5i captó a un hombre que se encuentra parado sobre el borde de un
puente peatonal, apenas unos metros más abajo hay una carretera por la que pasan vehículos
a gran velocidad, de repente el hombre cubre su rostro con un brazo, parece a punto de
saltar”, señaló Francisco Zea Rojo, presentador del programa Cam Alert.

Durante la emisión de dicho capítulo, el conductor de la emisión narró los hechos donde,
derivado del rápido actuar por parte de los monitoristas, se percataron de la situación que
ponía en riesgo la integridad física de una persona, dando aviso a los agentes de la Policía
Michoacán, quienes con diversas maniobras garantizaron el bienestar del ciudadano.

“Este hombre tuvo suerte de ser visualizado por un operador que envió un grupo de
agentes, y así se evitó una tragedia que parecía no tener retorno”, finalizó Zea Rojo.

Las labores de los operadores, permitieron alertar a los policías para atender y evitar que un
hombre lograra saltar de un puente peatonal, con intento de quitarse la vida

Vigilancia del C5i impide robo
a establecimiento comercial,
destaca programa Cam Alert

• En labores de monitoreo se detectó a los implicados en aparente estado
de ebriedad forzando las puertas de un comercio

Morelia, Michoacán, a 27 de mayo de 2021.- Los monitoristas del Centro Estatal de
Comando, Comunicaciones, Cómputo, Control, Coordinación e Inteligencia (C5i) de la Secretaría
de Seguridad Pública (SSP), operan las 24 horas los 365 días del año, esta permanencia laboral
sumada a las más de 6 mil 60 cámaras de videovigilancia, son herramientas claves para impedir
el robo a comercios, así lo destacó el programa Cam Alert en su segunda temporada transmitida
en el canal A + E Networks Latin America.

El material audiovisual da muestra de la suma de esfuerzos empleados por agentes del
Centro de Mando, quienes mediante cámaras de monitoreo logran detectar, en tiempo real, el
momento exacto de lo que al parecer es una actividad relacionada con el delito de robo.

“Dos hombres fingen descansar después de una salida nocturna, disimuladamente uno
intenta levantar la cortina metálica del local, momento en el que un operador del C5i identifica
la situación justo cuando el sospechoso se levanta mostrando un claro estado de ebriedad”,
señaló el periodista Zea Rojo.

Sin embargo, la actitud presentada por los implicados fue suficiente para que los agentes
de monitoreo alertaran al personal policial, quienes de manera inmediata desplegaron un
dispositivo de seguridad que permitió la detención en flagrancia de los indiciados.

“La policía llega al lugar y detiene a los sospechosos, ambos son conducidos al Ministerio
Público para determinar su situación legal”, refirió el comentarista del programa.

En esta ocasión el actuar oportuno de los oficiales que día y noche trabajan detrás de las
cámaras de monitoreo frustró el robo a un comercio, garantizando así el bienestar de las y los
michoacanos.

Un pepenador es hallado
muerto con heridas de arma

blanca
Morelia, Mich.- Miércoles 26 de mayo de 2021.- Durante la tarde de este miércoles, unas

personas encontraron a un hombre muerto en un predio ubicado a pocos metros de la avenida
Morelos Norte, en Morelia. Trascendió que a la víctima se le apreciaron heridas de arma
blanca.

Datos obtenidos en en el trabajo periodístico revelaron que el difunto estaba en un área
aledaña a una unidad deportiva de la colonia Ampliación Clara Córdoba, localizada en las
inmediaciones del asentamiento La Soledad.

Se conoció que quienes hicieron el hallazgo avisaron al número de emergencias 911.
Después llegaron los patrulleros de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), quienes vieron
el cadáver y delimitaron el perímetro.

Posteriormente, la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen (USPEC) se encargó
de las averiguaciones respectivas y trasladó al occiso a la morgue. Por último, fuentes allegadas
al tema indicaron que el fallecido respondía al nombre de Ramón, de 38 años de edad, quien
al parecer era pepenador.

Desconocidos incendian 3
vehículos particulares y 3

patrullas, en Morelia.
-Les arrojan bombas molotov o directamente gasolina.

Morelia, Mich.- Viernes 28 de mayo de 2021.- Varios sujetos quemaron parcialmente una
camioneta de la empresa Marinela, así como dos automóviles particulares en diferentes sitios
de Morelia. Con lo anterior, ya suman seis vehículos que delincuentes desconocidos perjudican
tras arrojarles gasolina o bombas molotov en esta capital, entre dichas unidades hay tres
patrullas.

De acuerdo con fuentes allegadas a las autoridades policiales, la tarde de este viernes,
unos civiles bajaron de dos autos en la calle Vicente Riva Palacio, a la altura de la colonia
Melchor Ocampo. Los individuos se aproximaron al citado carro repartidor y le prendieron
fuego, después huyeron a bordo de los transportes en los que habían llegado, los cuales eran
de colores azul y blanco.

De manera simultánea, unos tipos de una motocicleta se acercaron a un Nissan Tsuru y lo
quemaron, hecho que ocurrió sobre la calle Amado Nervo, en el Centro Histórico. Asimismo,
unos hombres echaron lumbre a otro coche que estaba aparcado en la calle Luis Velasco, a
pocos metros de la Calzada Fray Antonio de San Miguel, en la colonia Centro; la unidad
terminó calcinada.

Minutos después, unos sujetos en motocicleta intentaron quemar otro automotor en la
colonia Isaac Arriaga, pero fueron sorprendidos y escaparon.

Cabe recordar que también este viernes tres patrullas de la Secretaría de Seguridad Pública
(SSP) fueron dañadas con bombas molotov; los carros oficiales estaban en la avenida Morelos
Norte, avenida Torreón Nuevo y Periférico Norte, y afuera del Cuartel Valladolid,
respectivamente.

Distintas corporaciones policiales se mantienen en alerta y en la búsqueda de los individuos
que han ocasionado las afectaciones ya relatadas. Cualquier situación favor de reportarla al
número de emergencias 911.

 Varios desconocidos quemaron parcialmente una camioneta de la empresa Marinela, así como
dos automóviles particulares y tres patrullas, en diferentes sitios de Morelia.
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En flagrancia, detiene SSP a
implicado en robo a casa
habitación en Zitácuaro

 -Asimismo, se aseguró la unidad en la que subía los objetos,
supuestamente sustraídos del domicilio

Zitácuaro, Michoacán, a 27 de mayo de 2021.-  Elementos de la Secretaría de Seguridad
Pública (SSP), detuvieron en flagrancia a una persona del sexo masculino, implicada en el
delito de robo a casa habitación.

Tras atender un reporte que alertaba sobre el robo a un inmueble en la colonia Palma de
Cedano, agentes de la Policía Michoacán ubicaron al implicado, mismo que se encontraba
subiendo distintos objetos de valor, presuntamente sustraídos del domicilio a una camioneta
marca Chevrolet, lo que derivó en su aseguramiento.

Una vez realizada las actuaciones respectivas, el indiciado y lo decomisado fueron puestos
a disposición de la autoridad correspondiente, a fin de determinar su situación jurídica.

En caso de emergencia, a través de las líneas 911 y 089 se brinda apoyo las 24 horas del día

Muere niña de dos años
ahogada en pozo, en

Manzanillos

Una niña que jugaba con otros menores, cerca
de un pozo de agua cayó dentro y cuando la
sacaron ya no presentaba signos vitales.

Zitácuaro, Mich., a 27 de mayo del 2021.-
Una niña de dos años falleció debido a que
cayó a un pozo de agua en La tercera Manzana
de Manzanillos, conocida como La
Quebradora, en el municipio de Zitácuaro.

De acuerdo con datos obtenidos por este
medio la menor de quien no se dieron los
generales se encontraba con varios menores
jugando, pero repentinamente se perdió de la
vista de los mayores y cuando la fueron a
buscar la niña ya se encontraba dentro del
pozo, por lo que pidieron apoyo al Heroico
Cuerpo de Bomberos y Protección Civil
municipal.

Al llegar al lugar los socorristas ya
hallaron afuera del pozo a la menor a quien de
inmediato le realizaron maniobras de
Reanimación Cardio Pulmonar (RCP)
obteniendo resultado negativo.

El hecho se notificó al personal de la
Fiscalía General del Estado para que se
realizaran las diligencias correspondientes.

En Zitácuaro, detiene SSP a
uno con dos paquetes de

marihuana

En la calle Lago Mitla, lograron los agentes
de la Policía Michoacán efectuar la detención
del implicado, a quien le fue localizado el
mencionado enervante.

Zitácuaro, Michoacán, a 26 de mayo de
2021.- En labores para la disuasión del delito,
agentes de la Secretaría de Seguridad Pública
(SSP), aseguraron a una persona del sexo
masculino, en posesión de dos envoltorios
que contenían hierba verde seca, al parecer
marihuana.

Recorridos de prevención y vigilancia en
la calle Lago Mitla de esta ciudad, permitieron
a los agentes de la Policía Michoacán efectuar
la detención del implicado, a quien le fue
localizado el mencionado enervante.

Una vez realizadas las actuaciones
respectivas, el indiciado y lo decomisado
fueron puestos a disposición de la autoridad
correspondiente para llevar a cabo las
diligencias que señala la ley.

En caso de emergencias, a través de las
líneas 911 y 089 se brinda apoyo las 24 horas
del día.

Empistolado balea a 2 personas
en negocio de videojuegos y

máquinas tragamonedas
+ Uno de los afectados murió y el otro quedó herido; el sobreviviente es

un adolescente.

El fallecido respondía al nombre de Ricardo,
de aproximadamente 42 años de edad, del
sobreviviente se ignora identidad, pero tiene
entre 15 y 17 años de edad.

Morelia, Mich.- Jueves 27 de mayo de
2021.- Un hombre murió y un adolescente
quedó lesionado al momento de que un
empistolado disparó hacia un negocio de
videojuegos y máquinas tragamonedas,
ubicado en la colonia Obrera de la ciudad de
Morelia, informaron contactos allegados a la
Policía.

La agresión ocurrió la noche de este
jueves en el mencionado establecimiento

localizado en la calle Primo Tapia, casi esquina
con la vialidad General Alfredo Elizondo, en
las cercanías de la tienda Abarrotes Azteca.

Unos vecinos escucharon las
detonaciones y las reportaron al número de
emergencias 911. Consecutivamente, los
patrulleros municipales arribaron al sitio y lo
acordonaron; además, unos paramédicos
confirmaron el deceso de una de las víctimas
y trasladaron a la restante a un hospital para
su adecuada atención médica.

Datos obtenidos en la cobertura de la
noticia permitieron saber que el interfecto
respondía al nombre de Ricardo, de
aproximadamente 42 años de edad. Del
sobreviviente se ignora identidad, él tiene
entre 15 y 17 años de edad.

Trascendió que ambos afectados eran
clientes del referido lugar. Los oficiales
acordonaron el área y solicitaron la
intervención de la Fiscalía General del Estado
(FGE), entonces acudió la Unidad de Servicios
Periciales y Escena del Crimen (USPEC), la
cual inició las averiguaciones respectivas y
trasladó el cadáver a la morgue.

Un fallecido y  mujer herida
dentro de un bar, de la calle

Salazar

Un hombre muerto y una mujer herida, fue el
saldo de una agresión dentro de un bar,
desconociéndose las causas que la originaron.

H. Zitácuaro, Mich. mayo 28 de 2021.- La
tarde de este viernes, personal del Cuerpo de
Bomberos atendió un llamado de Policía
Michoacán, donde informaban de varias
personas heridas, de inmediato salió la unidad
07 con tres elementos.

 Llegaron al lugar indicado Salazar, casi
esquina zon Zaragoza, donde se ubica el bar
La Vuelta, en cuyo interior se encontraban
dos personas, un masculino, con dos heridas
de arma de fuego en tórax, se le brindaron las
primeras atenciones y se le trasladó a un
hospital, pero falleció en el trayecto.

La mujer herida, de unos 56  años de edad,
vecina de Toluca, prsentaba herida de arma
de fuego en el hombro izquierdo, también se
le brindaron las primeras atenciones y fue
llevada a un hospital.

Una vez brindados los apoyos necesarios,
los socorristas regresaron a su base,
quedando a cargo de la situación personal
de Policía Michoacán y SEMEFO.

En Zitácuaro, detiene SSP a
dos implicados en el robo de

11 baterías

 La acción se registró en Curungueo, sitio
donde personal de la Policía Michoacán ubicó
a dos personas al interior de las instalaciones
de la compañía telefónica.

Zitácuaro, Michoacán, a 27 de mayo de
2021.- Tras un reporte, agentes de la Secretaría
de Seguridad Pública (SSP), detuvieron a dos
personas del sexo masculino, implicadas en
el delito de robo de baterías a una antena
telefónica.

La acción se registró en la localidad de
Curungueo, sitio donde personal de la Policía
Michoacán ubicó a dos personas al interior
de las instalaciones de la compañía telefónica,
y en las inmediaciones se localizó una
camioneta marca Ford en la cual se
transportaban los implicados, encontrando
11 baterías para antenas de telecomunicaciones.

Los indiciados y lo decomisado fueron puestos a disposición de la autoridad
correspondiente para determinar su situación jurídica.

En caso de emergencia, a través de las líneas 911 y 089 se brinda apoyo las 24 horas del
día.


